

Restauradas las cinco campanas de una iglesia de Silla

La parroquia **Nuestra Señora de los Ángeles de Silla** está instalando sus cinco campanas tras su restauración en los últimos dos meses a cargo de técnicos de la empresa valenciana 'Manclús'. La instalación de las campanas, cuyos pesos oscilan entre los 198 y los 1.103 kilogramos, se está desarrollando a lo largo de toda la semana, "pues su montaje incluye la colocación de motores eléctricos y la prueba de sonido", explicó el párroco don **Fernando Gómez**. Las campanas serán bendecidas el 5 de agosto coincidiendo con la festividad de Nuestra Señora de los Ángeles, titular del templo. (AVAN)